

Pôle communication  
Tél. : 24 66 40

Mardi 7 mai 2019

## COMMUNIQUÉ

### ARRÊTÉ DU GOUVERNEMENT DE LA NOUVELLE-CALÉDONIE

---

#### **Le gouvernement soutient le développement des transports en commun**

**Le gouvernement a accordé à la société de transport CarSud l'agrément au régime d'aide fiscale à l'investissement pour le renouvellement de sa flotte de véhicules. 24 bus et 12 minibus neufs sont attendus au second semestre 2019.**

CarSud est une société de transport de personnes. Elle a en charge pour partie la gestion du futur réseau Tanéo (qui inclura le Néobus, les réseaux Karuiabus pour Nouméa et CarSud pour le Grand Nouméa), qui sera opérationnel en septembre 2019. En prévision de cette échéance, la société CarSud a souhaité renouveler l'ensemble de sa flotte de véhicules, projet sur lequel le gouvernement souhaite apporter son soutien *via* le dispositif de défiscalisation.

Le montant total de l'opération est estimé à 926,4 millions de francs. Elle est notamment financée par la rétrocession du crédit d'impôt en Nouvelle-Calédonie, qui s'élève à 213 millions de francs, et l'aide fiscale outre-mer portée à 347,4 millions de francs.

Tous les nouveaux véhicules répondront à la norme EURO 6, qui est la dernière évolution de la norme européenne en matière de limites maximales de rejets polluants pour les véhicules roulants.

Carsud s'engage également à créer 55 emplois et à conserver les 117 emplois existants pendant la durée légale d'exploitation des véhicules. La réalisation du programme s'accompagnera enfin de la création d'une dizaine d'emplois indirects (sous-traitance, gardiennage...).



*\*\* Retrouvez toute l'actualité du gouvernement sur [gouv.nc](http://gouv.nc) et [lemagdugouv.nc](http://lemagdugouv.nc) \*\**